



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO
DIRECCIÓN DE FOMENTO ECONÓMICO Y SOCIAL PARA EL MIGRANTE Y SUS FAMILIAS

Denominación del responsable de tratar sus datos personales

La Secretaría del Zacatecano Migrante con domicilio en Circuito Cerro del Gato, Edificio B, Planta Baja y Segundo Piso, Ciudad Administrativa, Zacatecas, Zac. C.P. 98160, es responsable del tratamiento de los datos personales recabados en el ejercicio de sus funciones relativo al Registro de Migrantes Zacatecanos, los cuales serán protegidos con forme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas y demás normatividad que resulte aplicable.

Las finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales, distinguiendo aquellos que requieran consentimiento del titular.

Los datos personales que se recaben serán utilizados para las siguientes finalidades:

- Integrar los expedientes para los beneficiarios del Programa Repatriados Trabajando.
- Integrar los expedientes para revisión, realizar trámite y otorgar el apoyo económico a trabajadores ex braceros.

Transferencias

Se informa al titular, que se observara lo establecido en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas, considerando las excepciones a que se refiere el artículo 70 de la Ley en mención.

Las autoridades, poderes, entidades, órganos y organismos gubernamentales de los tres órdenes de gobierno y las personas físicas o morales a las que se transfieren los datos personales y sus finalidades.

La transferencia de sus datos personales se realiza a la Secretaría de la Función Pública del Gobierno del Estado de Zacatecas, para la revisión del expediente completo de los beneficiarios; a la Secretaría de Finanzas del Poder Ejecutivo, para la programación de entrega del apoyo económico y en aquellos casos en que la información sea requerida por autoridad competente, en cuyo supuesto, la solicitud deberá estar debidamente fundada y motivada de acuerdo a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas.

Los mecanismos y medios disponibles para que el titular, en su caso, pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para finalidades y transferencias de datos personales que requieren el consentimiento del titular.

Si no desea que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, usted puede consultar nuestro aviso de privacidad Integral en la siguiente dirección electrónica: http://sezami.zacatecas.gob.mx/?page_id=4276 y/o de forma presencial en Dirección de Fomento Económico y Social para el Migrante y sus Familias con domicilio en Segundo Piso, Edificio B, Circuito Cerro del Gato S/N, Ciudad Administrativa, Zacatecas, Zac. C. P. 98160.

El sitio y los cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de nuestro portal de internet http://sezami.zacatecas.gob.mx/?page_id=4276 o bien, de manera presencial en las instalaciones de la Secretaría.

Actualización enero 2023